

伯和西商時報

伯刺西商時報社 電話七〇六七

定例閣議 東京廿日同盟 廿日の定例閣議は午前十一時五十分開始

徐州完全に占領

堂々晴れの入城式

燦然・感激の日章旗!

皇軍萬歳! 萬歳!

【東京廿日同盟】大本營陸軍部廿日午前七時三十分発表、我軍は五月十九日完全に徐州を攻略し引續き敗敵を撃滅中なり

徐州攻略に依つて

我戦路上の地位向上

政治的にも一段の進展を具現

大本營陸軍部當局談發表

【東京廿日同盟】大本營陸軍部は徐州を完全占領し、引續き敗敵を撃滅中なりと発表し、徐州の完全占領は、我が軍の戦路上の地位を向上せしめ、政治的にも一段の進展を具現したと述べた

わが電光石火の進撃に

西門の鐵扉も閉め忘る

寝耳に水の支那兵大慌て振り

【徐州廿日同盟】十九日、我軍は西門の鐵扉も閉め忘る、寝耳に水の支那兵大慌て振り、電光石火の進撃に、西門の鐵扉も閉め忘る

蒋介石何處へ逃げ様も 何處迄も追ひかけるよ

杉山陸相長期戦對應の決意を示唆

【東京廿日同盟】杉山陸相は、蒋介石の逃げ様も何處迄も追ひかけるよと述べ、長期戦に對する決意を示唆した

皇軍の大捷に 聖上御満足

【東京廿日同盟】皇軍の大捷に、聖上御満足と述べ、皇軍の進撃を賞賛した

敗殘の敵を急追して 包圍殲滅戦を展開

【東京廿日同盟】敗殘の敵を急追して、包圍殲滅戦を展開し、敵軍を殲滅した

蔣の作戦悉く失敗 逆に潰滅的打撃を受く

【上海十九日同盟】蔣の作戦悉く失敗、逆に潰滅的打撃を受く、敵軍は潰滅した

添田部隊の奮戦 敵五千を盡滅堂々入城

【徐州十九日同盟】添田部隊の奮戦、敵五千を盡滅堂々入城、敵軍は潰滅した

白旗を掲げて我軍へ 敵の將兵大量投降

【上海十九日同盟】白旗を掲げて我軍へ、敵の將兵大量投降、敵軍は潰滅した

皇軍の戦勝祝に 新政府代表派遣

【上海十九日同盟】皇軍の戦勝祝に、新政府代表派遣、敵軍は潰滅した

ソビエツト機の奇禍 死傷者を出す

【モスクワ廿日同盟】ソビエツト機の奇禍、死傷者を出す、敵軍は潰滅した

建物の引渡方を要求 在日華僑代表例から

【東京廿日同盟】建物の引渡方を要求、在日華僑代表例から、敵軍は潰滅した



石は本日人

珈琲では人後に落ちるが 野菜造れば天下第一品 聖州内の所有面積は第三位

少し古くなるが最新 聖州調査、九三四年九月に施行 された結果が発表さ

五月の晴れた空

【東京廿日 同報】廿日 午前九時五 十分鐘東京市防衛隊に

宮腰氏空路歸聖 時を移さず幹部會

議題の中心は融通案

【東京廿日 同報】廿日 午後三時三十分から

十六歳

當局ではサントス、サンパウロへ 親族を連れて逃げるかと捜査中

OSKの飛船が北緯に寄り込んで 来た山下の船の船主目下サン

やうしてゐるのは勿論だ だが、二分制限が以前に

講演映畫で 事變色横溢 今夕於大正小、校

始めて會つた執政官 若いだけに頗る快活

敵機長崎を衝く テマが眞實か?

【漢口廿日UP】廿日九州長崎の 空に突然現れた支那軍機は市

村上製菓所, タナアミ理髮店, 呼奇、法律相談, 明穂事務所, 時報商事日報, 時報商事部

YAMASHITA LINE 山下汽船株式會社 發着廣告

高級洋服の御注文は 重寶で便利な月賦販賣部を 御利用下さい

A ARTHUR VIANNA & CIA. LT. 撞球專門

忠臣藏

實道軒圓玉

第四十二卷
内匠頭は重なる無念に湧き出る涙を拭いて、



「何かがおぼろげにござらうぞ、假令假令があらばとて、師匠たる此方が傳達に相違せしことを指南するやうな小僧の土野と思はしやるか、如何にも昨日遠見左衛門とやらが今日の着服を問はせに参つた故、土野介の差置致した明日は大紋着替でござらう、長上下ちやと言ふた者ぢや、然し問違はんから宜いではないか」

万石を領する内匠頭の叔父に當る人であつた。内匠頭は叔父に當る人であつた。...

吹雪
新米や 部屋の物置き番人
新米をたきこなふて粥とせり

念腹
ホトトギス五百號句會 今年米切株に 起せる菊を結はひけり

短歌
赤も唇の白黒も混り牛の群廣き牧場に草喰ひて居り

秋色七種
花潮 群 濤
櫻吹く大和島根を想ひては秋立ついろの雲に眼を遠る

ある男の圖
不二山 南歩
ぶく、ぶく、ぶく、とまたしても浮び上つて来る

無氣力な奴すと痛破してゐる男はおもふ沈むなら沈んでよい

サツカリア問屋
J. MQUEL SANCHEZ
Rua Paula Souza, 310
Phone 4-9099, S. Paulo

五百號句會

俳誌ホトトギスが此の四月號を以て五百號に達することは、凡そ俳句に關心をもつもの、誰知らぬはなきことであるが、アリアッサ、チエテ兩句會では天長節を前にした去年の廿四日の日曜日之が祝賀句會をチエテ移住地で聯合の上開催した。

會する給はるえ、倫子、金之助、いさを、正春、武義、念腹(以上アリアッサ)
犀川、泰山、仙友、鳴門、耕花、壽樓、山彦、三豊、香流、吹雪、再す、たゞし、子雷(以上チエテ)
先づ故中島藤女の墓に一同燈火を供へそれから子雷の門口に立ち並んで記念撮影をして、會場中屋の隣りで食事を共にし、句會をしたこは先年の藤女の追悼句會の會場であつたと思ひ出たりして句作出をしたり歌をべつたりして句作出来座敷が何より賑ひ、兼座、草の實、新米、鹿鹿、新菊、通じて八月句出し八句選し、左の如き句があつた。

草の實につまづく山羊を牽きゆ。草の實の飛びつく野馬の揚らん。
葉に受けて葉にあるよや今年米。蔓草の實のカタ／＼と引かれけり。
一筋に徑りゆく 草葉
秋草し狩野音にニグロの子
かたまりて草の實 雨に流れけり

胃腸の弱い人は短命

慢性急性の胃腸病治療にタカ胃散

最も恐る可きは慢性胃腸病

慢性胃腸病の原因は多種多様ですが、大體に於て飲食物による不攝生、不規則なる生活、或は急性胃腸カタル、傳染性諸疾患の経過不良、又は結核性による胃腸機能衰弱に基くものであります。
胸がやける、嘔吐、暖氣が出る、食欲が無い、胃や下腹が重苦しい、時には痛む、下痢する、又反對に便秘する、體力、氣力が低下する、榮養が衰へる等等は、慢性胃腸病です。

治療は今すぐタカ胃散を飲んで障害を喰いて下さい

タカ胃散を服用しますと其の主薬が胃腸内壁の瘡面に沈着して胃液の刺激を防ぐとともに炎症を癒やし、粘膜炎を強めて弛縮を引き緊め、分泌の異常を整へ、胃腸内の有毒物を體外に排出する等、廣汎なる病源治療を營みますから胸やけ、げつぶは素より胃痛、腹痛、下痢、嘔吐、消化不良、食欲不進等の諸症状を治療して胃腸機能の健全なる活動を助成しますから食欲は増進し榮養を高め濃刺たる健康を保持するに到らしめます



新しい包装のもの

Pó Estomacal "Taka"

すまりあに店商人本日は又店薬名有は散胃カク

所究研學化薬内河大 市ロウバンナ 元賣發造製
號二八〇一第郵部—ロウバンナ